

○ Alcaldes de la provincia en La Coruña

Duran te este fin de semana una nutrida representación de alcalde de la provincia, encabezados por el presidente de la diputación, **Francisco Ureña**, que asumirá un papel estelar se han dado cita en La Coruña, para asistir a la Asamblea Extraordinaria de la Federación Española de Municipios y Provincias que preside el alcalde de esa ciudad gallega, **Francisco Vázquez**. **Francisco Ureña** fue el vicepresidente de una Asamblea en la que como tema estrella se abordó la grave situación económica que atraviesan las haciendas locales en España. El cambio en el sistema de financiación de los Ayuntamientos, con la exigencia al gobierno de la revisión del Fondo de Participación y la entrega del 5% del IRPF fueron algunas de las propuestas formuladas para salir de la actual situación de crisis que atraviesan la mayoría de los ayuntamientos españoles.

○ Ultimos retoques a la candidatura de Gil Ortega

Francisco Gil Ortega está dando los últimos retoques a la candidatura que presentará al Congreso Provincial del PP que se celebrará el próximo domingo 21. A estas alturas no hay demasiadas novedades, salvo la incorporación a la candidatura de la presidenta de la Asociación Mujeres para la Democracia de Puertollano, en relación a lo que durante las pasadas semanas ha venido publicando esta revista. La tranquilidad es en la actualidad absoluta. Las únicas dudas radican en los descartes que tendrá que realizar **Gil Ortega** de aquí al domingo 21 para conformar la lista de veintitrés miembros de la candidatura y entre los que después designará a los cargos que conformarán el nuevo Comité Ejecutivo Provincial. Esta difícil tarea puede, sin embargo, ser facilitada con la incorporación de algunos miembros posteriormente para lo que el futuro presidente tiene potestad. Lo que si parece definitivamente claro es que prosperará la idea de la creación de cuatro vicesecretarías, de las que dos serán para jóvenes y dos para militantes veteranos del partido, y también se afianza la idea de que **Eduardo Rodríguez Espinosa** continuará ejerciendo labores de responsabilidad en la nueva Ejecutiva a través de su nombramiento como Coordinador Electoral General.

○ Se lleva la grúa su coche cuando atendía una urgencia

Estrella Rivas, médica de Ciudad Real, ha denunciado al Ayuntamiento por haberle sido retirado su vehículo por la grúa municipal cuando se encontraba asistiendo una urgencia. Por tal motivo Ciudad Real se quedó sin servicio médico de urgencia durante las dos horas que permaneció el vehículo de **Estrella Rivas** en las dependencias municipales. A pesar de informar de su condición y de lo que estaba haciendo, los policías municipales que diligenciaron la denuncia, tras consultar con sus superiores, decidieron no hacer caso de la reclamación llevándose el coche. Al día siguiente y tras la negativa a ser oída en el Ayuntamiento, **Estrella Rivas** presentó la denuncia.



PEDRO PINTADO

BARREDA Y UREÑA

La crisis latente en las relaciones personales entre algunos de los máximos responsables provinciales del PSOE y en las formulaciones ideológicas de como debe ser el funcionamiento del partido estallaron con toda virulencia en la sorpresiva reunión que mantuvieron los socialistas el pasado miércoles 28 de octubre y a la que además de los miembros de la Ejecutiva Provincial también asistieron los representantes ciudadrealeños en la Ejecutiva Regional.

Sorprende la forma en la que **José María Barreda** dirigió la reunión, a la que no faltó casi nadie, cuando hasta ese momento todo el mundo aseguraba que en el PSOE de Ciudad Real no existía ninguna fricción solvente entre sus miembros. Como si de un juicio sumarísimo se tratara, **Barreda**, inició su larga intervención, desgranando una por una las afrentas que según él había cometido **Francisco Ureña** con su reacción unilateral de salir a la prensa para criticar con dureza la dilación del INSALUD en la toma de decisiones para mejorar la calidad de la sanidad en la provincia y al mismo tiempo cuestionar la actuación de la Ejecutiva, por no reaccionar a tiempo ante un problema tan grave. Y digo que sorprende porque tan solo dos días antes los dos principales protagonistas habían mantenido una reunión a solas en la que tras una primera intervención en la que **José María Barreda** mostró su malestar con la actitud de **Ureña**, el asunto quedó más o menos resuelto cuando éste juró lealtad al secretario general, asegurándole que en su intervención ante los medios de comunicación no le había guiado otro norte que el de expresar su malestar por un tema tan importante para los ciudadrealeños como es el del mal estado de la red sanitaria pública.

Sin embargo lo sucedido dos días después deja claro que algunos han visto algo más que una preocupación por un tema puntual en la actuación de **Francisco Ureña**. En la reunión de la Ejecutiva aparecieron los fantasmas de la sedición, cuando algunos de los oradores, entre ellos, **Anastasio López**, hablaron de deslealtad del presidente de la Diputación al Secretario General. Otros abundaron en la tesis expuesta por **Ureña**, en su intervención de réplica a la dura catilinaria pronunciada por **José María Barreda** contra el presidente de la Diputación. **Herminio Ureña**, **Miguel Ángel Pozas** y otros pregonaron que el fondo de la cuestión no era la sectorialización del partido en dos corrientes diferenciadas, sino que la clave se encontraba en los fines que debía perseguir el partido y la prelación que debía establecerse, situando como punto fundamental la resolución inmediata de los problemas de los ciudadanos. Esta es la idea básica que se llevará al Congreso Provincial, y de la que dependerá el resultado final del mismo. Por el momento, **Ureña** y los que piensan como él, seguirán apoyando a **José María Barreda**, siempre y cuando el actual secretario general tome en consideración el profundo cambio en la composición de la próxima Ejecutiva, fundamental, según ellos para poder llevar a cabo esas ideas, que le plantearán antes de la celebración del Congreso.